



Heimatbund unterstützt Interessengemeinschaft

Einen einstimmigen Beschluss der Jahreshauptversammlung hat der Vorstand des Heimatbundes zwischen Dehmse und Hunte umgesetzt. Er übergab ei-

ne Spende in Höhe von 800 Euro an die Interessengemeinschaft (IG) „Vorsicht, Hochspannung“. Der Heimatbund unterstützt die Forderung der IG auf eine um-

fassende Erdverlegung der geplanten 380 kV-Leitung von Ganderkesee zum St. Hülfen Neufeld. „Unsere schöne Heimat soll zerstört werden, was im Wi-

derspruch zu unseren Zielen, dem Erhalt und der Verschönerung unseres Lebensraumes, steht, äußerte sich der erste Vorsitzende Gerold Schäfer.